

Ausschreibung zur Elitestutenschau am 05. Juli 2025

Zugelassen sind:

drei- bis zwölfjährige Stuten aller Rassen, die mit **7,5** oder besser im hessischen Zuchtbuch eingetragen sind

Siebenjährige Stuten müssen mindestens ein lebendes Fohlen zur Welt gebracht haben

Achtjährige und ältere Stuten müssen in je zwei Zuchtjahren ein lebendes Fohlen, insgesamt aber mindestens zwei Fohlen gebracht haben.

Erfüllung der Bedingung bitte selbst überprüfen!

Stutenfamilien: **Stute mit zwei Töchtern** (Stammutter kann auch älter als 12 Jahre sein) oder

Stute mit Tochter und Enkeltochter oder

drei Töchter einer Stute, die selbst nicht mehr ausgestellt wird oder

Die Einzeltiere einer Familie müssen mindestens zweijährig sein!

Meldung: Kopie der Eigentumsurkunde per Mail oder per Post mit kompletter Adresse des Besitzers an Verband der Pony- und Pferdezüchter Hessen e.V.

Pfützenstrasse 67, 64347 Griesheim, E-Mail:
b.auerbach@ponyverband.de

Kopfnummern müssen mitgebracht werden!

Meldeschluss: 05. Juni 2025 (verspätete Nennungen werden nicht angenommen)

Vorführkleidung: Weiße Hose und Verbandskleidung (Poloshirt oder T-Shirt etc.)

→ Verbandskleidung ist nur im Fan Shop über unsere Homepage erhältlich, nicht mehr am Tag der Schau oder über die Geschäftsstelle.

Haftung: Die Teilnahme an der genannten Veranstaltung erfolgt auf eigene Gefahr. Der Veranstalter übernimmt keinerlei Haftung. Während der gesamten Veranstaltung bleibt der Besitzer Tierhalter im Sinne § 834 BGB. Die Pferde müssen ausreichend haftpflichtversichert und sollten gegen Influenza geimpft sein. Der Besitzer haftet uneingeschränkt nach §833 BGB.

Hinweise:

Sollten die Stuten Fohlen bei Fuß haben, so müssen die mitgeführten Fohlen mindestens 4 Wochen alt sein. Während der Vorstellung der Stute und im Schrittring sollten die Fohlen keinesfalls freilaufen.

Bei der Vorstellung der Stuten sind keine geräuscherzeugenden Hilfsmittel erlaubt.

Boxen stehen in begrenztem Maße zur Verfügung und sind über Jule Schmidt – Kastanienhof Eifa - 0160 2876755 direkt zu reservieren und zu zahlen

NEU:

Es besteht die Möglichkeit die Fohlen am Tag der Schau registrieren zu lassen, falls gewünscht.